
 

                                 令和５年５月吉日 

ＰＴＡ会員各位                            清瀬市立清瀬小学校ＰＴＡ本部 

 

 

臨時書面総会の報告 

 

日頃よりＰＴＡ活動にご協力頂き、ありがとうございます。 

新年度に向けた臨時書面総会の結果をお知らせ致します。 

 

１， 集計結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家庭数557   提出420   定足数 334   に対して提出数６割以上のうち 

５割以上の承認を得ましたので、今回の臨時総会での承認事項についてすべて可決されました。 

 

２，いただいたご意見への回答 

【質問】 

昨年R4年予算案で 10,000 円で承認されている周年行事積み立て金が 

なぜ 30,000 円に増えているのですか？※① 

R5 年予算案でも周年行事積み立て金が30,000 円です。 

ＰＴＡ会費は単年度該当児童に還元するのがベストだと思いますがコロナで余剰金があるとはいえ周年積み立

てに毎年 30,000 円は主金額に比べて多すぎに思えます。もっと子供のために使ってください。※② 

 

【回答】 

質問は1件でしたが、2点に分けて回答させていただきます。 

① 周年行事の積み立て金が増えた理由につきまして 

元々、R元年度までＰＴＡ会費は 1,500 円集金し、周年行事の積み立て費は30,000 円でした。 

家庭数配布 

⑴ 新役員について 

・承認 418 

・否認 0 

⑵ 令和 4年度決算報告と令和 5年度予算案について 

・承認 417 

・否認 1 

⑶ ＰＴＡ会則の改定について 

・承認 418 

・否認 0 

 

※無効票  2 件（〇がないもの、〇も名前もないもの） 



Ｒ2年度からＰＴＡ会費は 500円となりました、コロナで委員会活動が減ったことが理由です。 

同時に周年行事の先行きが不透明となっていたため、周年行事の積み立て費の予算は10,000 円に減額してお

りました。 

今回コロナが終息したことにともない、周年行事の開催が明確になってきたため周年行事の積み立て費の金

額を戻したというのが現状です。 

 

コロナ禍の折、ＰＴＡは各種委員会の削減、書類のＷＥＢ掲載化等で経費削減につとめた結果 

周年行事の積み立て費の予算は元に戻しましたが、ＰＴＡ会費を 1,500 円に増やさず、今年度は 500 円を維

持しました。 

集金額に対して多く感じるのはこのためと思われます。 

 

② ＰＴＡ会費の単年度該当児童への還元につきまして 

予備費も含めたＰＴＡ会費の中から毎年集金した会費分を還元できるようにしております。 

昨年度のＰＴＡ会費の内訳は児童の保険代、コサージュ代（（6年生）、新 1年生用のネームプレート（（1年生） 

ＰＴＡ運営費、印刷費代です。 

備品やコサージュ代は例年より値上げされています。 

加えて学校側から依頼をうけて、今年度はタッチペンを全児童数を購入しております。 

これらを合計すると1人あたり 500円に近い金額となり、該当児童に還元されていることになります。 

 

貴重なご意見、ありがとうございました。 

今後も学校側と協議を重ね、児童に還元できるよう努めてまいります。 

 

R4 年度のＰＴＡ役員の活動はこの用紙をもって終了となります。 

皆様、1年間ご協力ありがとうございました。 

 

その他ご意見のある方は職員室前のＰＴＡ本部の赤いポストへお願い致します。 

 

 

 

 


